

Ficha de inscripción

Nombre equipo	
Categori	a
Email de contact	0
Teléfono de contact	0
Nombre	
Edad	
IMPORTANTE : lo	s componentes de un equipo deben venir del mismo color.
Fdo Fdo IMPORTANTE: La inscripción de los niños de categoría infantil (1	Fdo Fdo

En cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, se informa al interesado de que los datos de carácter personal que facilite en el presente formulario, así como el material fotográfico y audiovisual que se capte durante la actividad deportiva "3x3 Solidario", serán objeto de tratamiento siendo la entidad responsable del mismo Baloncesto Málaga, S.A.D. con CIF A29575933 y domicilio social en Avda. Gregorio Diego, 44, 29004 Málaga (el "Club"), siendo la dirección de correo electrónico a efectos de comunicaciones la siguiente: correo@unicajabaloncesto.com.

Los datos de identificación del interesado serán tratados con la única finalidad de tramitar y gestionar su inscripción y participación en esta actividad deportiva, así como para la comunicación pública de dicha actividad. La base de legitimación para este tratamiento es la necesidad de ejecución de la relación contractual.

El material fotográfico y audiovisual del interesado que se capte durante la actividad deportiva será tratado con la finalidad de su inclusión en la memoria de actividades del Club y su reproducción con objetivos comerciales y promocionales a través del sitio web www.unicajabaloncesto.com y en redes sociales tales como, entre otras, Facebook, Instagram, Twitter, Youtube. La base de legitimación para este tratamiento es la necesidad de ejecución de la relación contractual.

En caso de interesados menores de edad, los datos personales del representante legal serán tratados con la única finalidad de gestionar la presente inscripción en nombre del menor. La base de legitimación de este tratamiento es el consentimiento del representante legal. En cualquier momento, podrá retirar dicho consentimiento para que sus datos personales no sigan siendo tratados para esta finalidad, lo que supondrá, en consecuencia, que del mismo modo se dejarán de tratar los datos personales del menor.

Los datos personales se conservarán durante la vigencia de las campañas comerciales y/o promocionales de dicha actividad, que podrán extenderse durante varias temporadas, hasta que hayan prescrito las acciones que pudieran derivarse de la relación con el Club y mientras exista obligación legal que amplíe el citado plazo de conservación.

El Club, al objeto de gestionar y llevar a cabo las finalidades del tratamiento descritas con anterioridad, podrá comunicar los datos personales a:

- Empresas prestadoras de servicios que actúen como encargadas del tratamiento.
- Redes sociales como Facebook, Instagram, Twitter, Youtube, etc.
- Organismos públicos competentes en cumplimiento de obligaciones legales.

No se prevén transferencias internacionales de datos.

El interesado podrá ejercer los derechos en materia de protección de datos (acceso, recti-ficación o supresión, limitación, oposición y portabilidad) dirigiendo a tal efecto una comunicación al Club mediante correo electrónico a la dirección correo@unicajabaloncesto.com indicando su nombre y apellidos y adjuntando copia de documento acreditativo de su identidad. Del mismo modo, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.